# 藤水小学校だより

~ かしこく・心を豊かに・たくましく ~

第6号

令和4年10月18日 津市立藤水小学校 TEL:059-228-3674

## 実りの秋に向けて

新型コロナウイルス感染症の流行状況などを気にかけつつ、各学年が「秋の校外学習」を行いました。感染の防止を図りながら学びの保障をめざした可能な限りの工夫を学年毎に施し、子どもたちは現場や実物ならではの良さなどをそれぞれに感じていました。なお、6年は、11月4日(金)に小学校生活において最後の遠足を行う予定です。

#### デイキャンプ(5年)

9月16日(金)に5年の子どもたちがデイキャンプを行いました。一昨年度は実施することができず、昨年度も本校地内を使った内容に組み換えて行ったので、久しぶりの津市青少年野外活動センターを利用したフルバージョンに近い活動です。子どもたちは、最初から最後まで声をかけ合って楽しく有意義な時間をつくり出していました。



#### 社会見学(3年)

9月22日(木)に3年の子どもたちが、三重県庁と三重県総合博物館「MieMu」、津市消防本部・久居消防署を見学してきました。子どもたちは、熱心にメモを取ったり積極的に質問したりするだけでなく、その場に応じた挨拶やお礼などもきちんと行うことができていました。



#### 社会見学(4年)

9月29日(木)に4年の子どもたちが社会見学を行いました。訪問地は、ばんこの里会館と四日市港ポートビル、三重県環境学習情報センターです。子どもたちは、見るも成すも初めてのことがほとんどだったらしく、最後までテンションを上げてしっかりと体験したり見学したりしていました。



#### 遠足(1・2年)

10月14日(金)に1年と2年の子どもたちが南が丘ツツジ公園に出かけました。子どもたちは、往路の疲れなども全く見せずに、公園内を楽しそうに走り回ったり、どんぐりの実をたくさん拾ったり、保護者の皆様が持たせてくださったおにぎりなどを美味しそうに頬張ったりしていました。



#### 全国学力・学習状況調査の結果について

本年4月に実施された全国学力・学習状況調査の結果が通知されましたので、お知らせします。本年度は、6年の子どもたちが国語と算数、理科の3教科及び生活・学習状況などの問いに答えました。

本校の結果は、国語と算数、理科のいずれも全国の平均正答率を下回る内容でした。また、 生活・学習状況などについては、自らを信じる心情や他者と協力する意欲などの数値が全国 に比べて高い傾向を示しましたが、地域の行事などにあまり参加していない(と思っている) ことも明らかになりました。

これを受け、学校においては、改めて今回の結果を詳しく分析した上、現在も行っている 授業改善などの取り組みにしっかりと反映させたり、家庭や地域と連携した活動の充実策な どを新たに企図したりし始めています。

なお、6年の保護者の皆様に対しては、10月末日までにそれぞれのお子様を通してより 詳しい個別の結果をお知らせします。また、来年度の全国学力・学習状況調査は、令和5年 4月18日(火)に6年の子どもたちが国語と算数の2教科及び生活・学習状況などの問い に回答する予定です。

### 新型コロナウイルス感染症の流行に伴う対応について

今後の教育活動などについて、さらに活動自体の中止を含めた大幅な変更も迫られる可能性があることを踏まえながら、保護者の皆様に来訪していただいたり支度していただいたりすることなどを伴う行事の主な予定を次のとおりに決めました。ご理解とご協力を賜りますようお願いいたします。

- ●遠足(6年): 11月4日(金)に実施。(歩いて育生健康公園と古道公園を往訪します。 弁当を持たせてください。雨天時などの予備日を11月22日(火)に設けます。詳細 は、後日に配付する保護者宛て文書などをお読みください。
- ●授業参観: 11月16日(水)に実施。(第2・3校時に橋南中学校区人権教育カリキュラムに基づいた内容の授業を行います。参観については、来訪時に正常な体温値などを確認することができた保護者に限定します。同時に多くの方が各教室に入らないよう譲り合ってください。詳細は、過日に配付した保護者宛て文書などをお読みください。)

#### お知らせ

本年度の藤水フェスティバルが中止されたことを受け、4月に設定した年次 教育活動の予定を次のとおりに変更します。お知りおきください。

11月5日(土):休業します。

11月7日(月):給食を提供し、授業などを通常の日課どおりに実施します。

多色(カラー)版の学校だよりを本校のウェブサイト【http://ednet.res-edu.ed.jp/s-fujimizu/】 に掲載しています。ぜひ、ご覧ください。